
【議会報告会 報告書】（地区：泉陽ケ丘地区） 担当：１班 

 ・開催日時：平成 30年 2月 18日（日）午後 7時～午後 8時 
・場 所：泉陽ケ丘老人憩いの家 ・参加者数：１３人（男７人・女６人）、 

・担当議員名：浦川佳浩（班代表・記録担当）、服部脩二（記録補助担当）、 

        河合弘樹（報告担当）、坂上巳生男（司会進行）、渡辺豊子（挨拶担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）ふるさと納税についてのパンフレットは作っているのか？ 

（回答）ふるさと納税については、ホームページで公開している。町外から寄付を頂く事

を目的に推進しているため、町内の住民に向けてのパンフレットは作っていない。 

 

（質問）駅前へのホテル誘致について、事業者は決定したのか？ 

（回答）㈱スーパーホテルに決まりました。 

 

（質問）駅西の開発は、どの様に開発されていくのか？ 

（回答）まだ詳細は決まっていないが、新しくロータリーを作り、今後、一部立ち退き交

渉も進めていく予定となっている。駅舎には、エレベーターも設置される予定だ。 

 

（要望）後期高齢者になると、国民健康保険から後期高齢者医療保険に切り替わり、人間

ドックや脳ドッグの補助金が減ってしまう。補助額を増やして欲しい。 

 


